

EXCELSIOR

El Yerno de López Rega, "Colocado" Como Sucesor de Isabelita

Artimaña de Peronistas Ortodoxos, que Rehusaron Elegir al Presidente de la Cámara de Senadores

BUENOS AIRES, 25 de abril. (Latín, AFP, AP)— El peronismo ortodoxo logró, mediante una artimaña política, colocar a Raúl Lastiri, yerno del controvertido ministro de Bienestar Social, José López Rega, como el sucesor de la Presidenta María Estela Martínez, en caso de que ésta muera o abandone el gobierno.

Como no hay actualmente vicepresidente de la República, ya que este cargo lo ocupaba Isabelita antes de asumir la primera magistratura, corresponde al presidente de la Cámara de Senadores desempeñar la primera magistratura en caso de que ésta quede vacante, y si por alguna razón no hubiese presidente de la Cámara de Senadores, entonces correspondería asumir el cargo de Jefe de Estado al presidente de la Cámara de Diputados.

La maniobra política que deja a Raúl Lastiri como el más inmediato sucesor de Isabelita en la presidencia de la República, consistió en que los senadores se negaron a elegir al sucesor de Juan Antonio Allende, quien renunció como presidente de la Cámara de Senadores, para permitir que Lastiri, que

es presidente de la Cámara de Diputados, quede como primero en derecho para suceder a Isabelita.

Por otra parte, la muerte de diez personas en varios atentados ocurridos en todo el país marcó hoy una de las jornadas más sangrientas en la ola de violencia desatada desde hace un año en Argentina.

Uno de los ataques más graves ocurrió en la residencia del embajador de la Gran Bretaña, Deryck Roslyn Ashe, donde en la madrugada explotó una poderosa bomba que mató a un policía y causó heridas a una sirvienta y al portero.

Además, en la localidad suburbana de Munro murieron dos policías y 3 desconocidos. El parte oficial señala que varios sospechosos fueron vistos merodeando por los alrededores de la casa de un alto funcionario de la superintendencia de la policía federal, de apellido Muñoz. Cuando dos integrantes de la custodia del referido funcionario intentaron aproximarse a ellos, fueron abatidos a balazos por los sospechosos.

Posteriormente hubo un tiroteo en el cual los guardaespaldas mataron a tres de los integrantes del grupo agresor.

Cerca de la estación de Argerich, a 690 kilómetros de Buenos Aires, fue hallado muerto el líder obrero José González y en otros puntos del país fueron encontrados otros cadáveres maniatados y acribillados por la espalda, sistema de asesinato que usa la ultraderechista organización triple A (Alianza Argentina Anticomunista).